



Pour la cinquième fois depuis 2007, l'Observatoire du bénévolat en Suisse présente des faits et chiffres complets sur le travail bénévole en Suisse. L'étude montre comment et pourquoi des personnes s'engagent bénévolement et gratuitement pour d'autres personnes. Elle rend les changements visibles et constitue un indicateur important du bien commun et de la cohésion sociale au sein de la société suisse. L'Observatoire du bénévolat est devenu un ouvrage de référence incontournable pour toutes les personnes qui s'occupent du bénévolat.

L'Observatoire du bénévolat est publié par la Société suisse d'utilité publique (SSUP). Celle-ci s'engage en faveur d'une société civile active, de la cohésion sociale et d'une culture démocratique vivante. L'Observatoire du bénévolat est porté conjointement par le Pour-cent culturel Migros, la fondation Beisheim et une trentaine d'organisations partenaires.

Les auteurs Adrian Fischer, Markus Lamprecht et Hanspeter Stamm travaillent au bureau d'études sociales Lamprecht & Stamm. Depuis 1993, cette société effectue des études et des évaluations scientifiques pour des offices fédéraux, des services cantonaux et régionaux ainsi que pour des organisations publiques et privées.



Schweizerische Gemeinnützige Gesellschaft  
Société suisse d'utilité publique  
Società svizzera di utilità pubblica  
Societad svizra d'utilitad publica

ISBN 978-2-88351-133-0



9 782883 511330